

Pour les femmes, Longines décroche la lune



Avec la nouvelle montre Longines Master Collection Moonphase, la marque horlogère suisse prouve une nouvelle fois que les femmes n'ont rien à envier aux hommes.

« *Elegance is an attitude* » - Longines persiste et signe avec son célèbre slogan qui met en avant depuis 1999 des femmes fortes, puissantes et indépendantes via des garde-temps qui célèbrent une certaine idée de l'élégance. Érigée en art de vivre, cette qualité première pour la marque n'est pas seulement l'apanage du beau, mais bel et bien une forme de justesse et d'équilibre. Deux valeurs qui émanent de la ligne The Longines Master Collection qui s'enrichit cette année d'un affichage des phases de la Lune pour combler un public féminin en attente de belles mécaniques horlogères.



The Longines Master Collection

Depuis sa création en 2005, cette collection au design sobre et élégant illustre avec brio le savoir-faire et l'excellence de Longines. Cette ligne qui se décline dans une large gamme de mouvements mécaniques (chronographe, réserve de marche, rétrograde, ou encore calendrier annuel) puise son inspiration de modèles anciens dans la plus pure tradition classique, telle que la première montre de poche signée Longines en 1867. Après avoir longtemps réservé la merveille horlogère de cette collection aux hommes, Longines conjugue La Master Collection à présent au féminin avec la plus poétique des complications de la mesure du temps... la phase de Lune.

The Longines Master Collection Moonphase

Introduite sur les modèles homme il y a deux ans, l'affichage des phases de Lune est une complication qui ne tire pas tant son intérêt de sa fonctionnalité, mais de la poésie qui s'en dégage. The Longines Master Moonphase célèbre la femme dans ce qu'elle a de plus sacré. En effet, si l'on part du principe que la phase de Lune influe sur les marées, les mouvements des poissons, la croissance des plantes et la hauteur des vagues, elle est la complication féminine par excellence, celle qui nous relie à la nature.



Ainsi, élégance, caractère et pureté sont les piliers de ces nouvelles variations horlogères. Il aura fallu un travail minutieux pour préserver l'harmonie et les proportions de cette ligne si représentative du style Longines. En effet, contenir cette complication dans un boîtier (en acier) de 34 mm est un défi de taille qui nécessite une réelle expertise. Pourtant, aussi technique que féminine, la Longines Master Moonphase ne sacrifie pas son élégance sur l'autel de la technicité. Toutes sont animées par le mouvement automatique L899.5 (ETA) spécialement développé pour la marque. Observable au verso grâce à une glace saphir, le calibre est équipé d'un spiral en silicium pour optimiser la précision de la montre. Ultra-fiable et performante, The Longines Master Collection Moonphase est également pourvue d'une réserve de marche de 72 heures. Épuré et doté d'index diamants, le cadran se décline en trois propositions qui rivalisent d'élégance entre nacré, bleuté ou argenté avec le motif « grain d'orge » emblématique de la ligne Master Collection. Côté bracelet, on oscillera entre un cuir rouge, bleu ou marron avec surpiques beige tandis qu'une version en acier épouse parfaitement le poignet pour un confort optimisé.



La nouvelle Longines Master Collection Moonphase allie féminité, élégance et expertise horlogère. A lui seul, ce précieux garde-temps traduit l'amour du travail bien fait de la marque Suisse qui saura sans nul doute captiver une clientèle féminine de plus en plus férue d'horlogerie... mais surtout de technicité et de complications. Il va donc sans dire, que cette année, chez Longines, l'élégance se décline au féminin.

[Découvrir la collection.](#)

[DÉCOUVRIR](#)



The Longines Master Collection
LONGINES